

伏見区ボランティアセンターのコーナー！

ボランティア

伏見(Fushimi)の福祉(Fukushi)ボランティア情報を発信！

伏見区ボランティアグループ連絡会は年に1回、グループの垣根を越えた研修交流会を開いています。今年度は11月に京都府立植物園に行ってきました。以下、参加された方々からの感想です。

伏見区ボランティアグループ連絡会 研修交流会

◆◆府立植物園散策◆◆



♥ 昨秋コロナ禍で自粛を叫ばれている時期ですが、感染対策を充分にしたうえで研修交流会を行いました。家に閉じこもり、引きこもりがちな日々。「少しでも気分を外にと計画しました。参加者は三十五人。園内では参加者が多いため二班に分かれ班員に案内して頂きました。珍しい植物に感心し、驚きながら楽しい時間はまたたく間に過ぎ、昼食はサークル毎に好きな場所ですとつた後、三々五々流れ解散となりました。

♥ ボランティアガイドさんによる園内案内があり、普段行っていない場所も案内してもらい、下賀茂神社の鳥居がある事も知りました。お弁当は各自持参で分散して食べましたが、久しぶりの外での食事に恵まれ、今回参加出来て良かったです。ただ他のグループとの親睦が少なかったのが残念でした。

♥ 久々にボランティア連絡会の皆さんにお会い出来て嬉しかったです。定期的には遅かったのですが、まだ秋桜が満開でした。解散後温室に入ると彩鮮やかなポインセチアが一杯！一気にクリスマスモードになりました。

♥ 皆様との懐かしい出会いもあり、沢山の花々に癒された時間を過ごすことが出来ました。来年はコロナに気を使うことなく、このイベントが出来たら嬉しいです。

♥ ガイドさんの説明も丁寧で解りやすく、勉強になりました。木々や花の名前をもっと覚えたいものです。

♥ 心がリフレッシュ出来て楽しい時間でした。

♥ 今年は花も紅葉もあまり行けませんでしたが、いろんな花を見られて良かったです。

♥ 久しぶりに屋外で集まれて楽しかったです。

♥ コロナ禍でなかったら皆で集まって食事が出来たのに！

♥ 又空気の良い所で集まり、皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしたいです。



ボランティアセンターでは、ボランティア募集情報や活動、講座の紹介やボランティアに関する相談を行っています。また、ボランティアグループ・団体向けに備品を貸し出しています。詳細は伏見区ボランティアセンター(075-603-1287)までお問い合わせください。